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РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ИГРОВОГО ДНЯ 

 
26 января 2016 года: 

 
«Ермак» - ХК «Саров» - 1:3 (0:0, 1:1, 0:2). Голы: Столяренко – Тесленко, 
Соколов, Смуров. 
 
«Сокол» - «Ариада» - 3:2 (1:0, 1:2, 1:0). Голы: Гавриленко, Барбашев, Репьях – 
Сулейманов, Турукин. 
 
«Звезда» - «Спутник» - 0:5 (0:2, 0:1, 0:2). Голы: Слыш, Артамонов, Андрющенко, 
Курепанов, Шакуров.  
  
«Буран» - «Молот-Прикамье» - 4:2 (2:0, 1:2, 1:0). Голы: 10-Князев, Буйницкий, 
Гловацкий, Раисов – Абрамов, Салахов. 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 

 
28 января 2016 года: 

 
14.00. «Ермак» - «Ариада». 
15.00. «Сокол» - ХК «Саров». 
19.00. «Звезда» - «Молот-Прикамье». 
19.00. «Буран» - «Спутник». 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Аслан Раисов («Буран») – 33 (12+21) очка. 
 
Снайперы:  
Роман Благой («Сарыарка») – 17 голов. 
 
Ассистенты:  
Иван Киселев («Зауралье») – 22 очка. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Гавриленко («Сокол») – 24 (9+15) очка. 
 
Снайперы-защитники:  
Иван Гавриленко («Сокол») – 9 голов. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 95,4. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 1,18. 
 
Вратари (сухие игры):  
Денис Франскевич («Ермак») – 7. 
 
Плюс-минус:  
Станислав Тунхузин («Торпедо») – «плюс 22». 
 
Победные голы:  
Роман Благой («Сарыарка») – 5. 



 
Штрафное время:  
Максим Юшков («Ермак») – 82 минуты.  
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. ТХК 41 88 

2. ХК «Рязань»  43 87 
3. «Буран»  42 83 

4. «Торос» 42 81 
5. «Нефтяник»  42 79 

6. «Ермак» 41 76 

7. «СКА-Нева»  41 76 
8. «Ижсталь» 42 74 

9. «Торпедо»  41 73 
10. ХК «Саров»  42 73 

11. «Сарыарка» 41 72 

12. «Зауралье»  42 69 
13. «Динамо»  41 65 

14. «Молот-Прикамье» 41 64 
15. «Челмет»  42 61 

16. «Южный Урал» 42 61 

17. «Спутник»  41 60 
18. «Сокол»  41 55 

19. «Рубин»  42 50 

20. «Звезда» 42 47 
21. «Барс»  42 43 

22. «Дизель»  41 42 
23. «Ариада» 41 41 

24. «Химик» 43 39 
25. «Кристалл» 41 29 

26. «Звезда-ВДВ»  25 11 
 
«РУССКАЯ КЛАССИКА» 
ПОДГОТОВКА ПОЛНЫМ ХОДОМ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Твери на стадионе «Химик», где с 6 по 9 февраля 2016 года пройдет «Русская 
классика», начался монтаж хоккейной коробки. В настоящее время расчищено 
место под коробку и идет заливка льда. Завтра начнутся работы по 
вмораживанию бортов хоккейной коробки.  
 



6 февраля в 16:00 состоится товарищеский матч между командой Правительства 
Тверской области и сборной руководителей клубов ВХЛ (вход свободный).   
 
7 февраля в 13:00 «Русская классика» - матч регулярного чемпионата Высшей 
хоккейной лиги – Всероссийского соревнования по хоккею между тверским ТХК и 
воронежским «Бураном».  
 
9 февраля в 19:00 за Кубок «Русской классики» поспорят действующий чемпион 
России московский ЦСКА и сборная тверского хоккея – СКА МВО.   
 
НОВОСТИ 
АРЕНА В БАЛАШИХЕ БУДЕТ НАЗВАНА ИМЕНЕМ ЮРИЯ ЛЯПКИНА 
 
Источник: пресс-служба Министерства физической культуры и спорта МО. 
 
Ледовый дворец «Арена-Балашиха», в котором выступает команда ВХЛ 
«Динамо», будет назван в честь олимпийского чемпиона, четырехкратного 
чемпиона мира Юрия Ляпкина.  
 
- Я родился и вырос в Балашихе, с детства играл в хоккей в этом парке. И я очень 
благодарен, что такое замечательное спортивное сооружение теперь будет 
носить мое имя, - сказал 70-летний Ляпкин, являющийся почетным жителем 
города. 
 
УШАТ КИПЯТОЧКА ОТ«БУРАНА» И ПОДАРОЧНЫЙ СЕРТИФИКАТ ОТ 
«АРИАДЫ» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Ангарске атакуют одни, а забивают другие. В Красноярске все решает 
гол на последних минутах. В Чехове впору петь хиты группы «Чайф». А в 
Воронеже случился праздник. Обо всем этом и многом другом – в 
традиционном обзоре игрового дня ВХЛ. 
 

ПАРАДОКС ДНЯ 
«ЕРМАК» – ХК «САРОВ» – 1:3 

 
В Ангарске встречались команды, которые, скажем так, в последнее время 
несколько сдали свои позиции. Но при этом сказать, что оба коллектива стали 
много уступать – неправильно. Саровчане действительно перед визитом в самый 
дальний город ВХЛ проиграли пять матчей из последних восьми. А вот ангарчане 
за предыдущие 45 дней уступили всего дважды в 11 встречах. И их сползание в 
таблице связано исключительно с тем, что они провели чуть меньше матчей, 
нежели конкуренты. Впрочем, о таком «сползании» на шестую строчку 
большинство клубов лиги только мечтает… 
 
По всем канонам эта встреча должна была остаться за «Ермаком», ведь за 
последние два сезона он довел победную серию в матчах с ХК «Саров» до трех 
встреч. Да и на этот раз открыл счет во втором периоде. Но несмотря на то, что 
владел преимуществом позволил гостям еще до перерыва отыграться. 
 
А в третьем периоде случился парадокс: атаковал «Ермак», а забивали 
саровчане. По статистике они нанесли за 20 минут всего 4 броска и 2 из них 



оказались в сетке ворот Александра Козубенко, который на этот раз подменял 
Дениса Франскевича. Ангарчане же огорчить еще раз Аляпкина так и не смогли, и 
потерпели второе поражение кряду. 
 
- После провалов в Казахстане (поражения 1:4 от «Торпедо» и 1:7 от «Сарыарки» 
- Прим.ред.) хотелось реабилитироваться, поэтому настраивали ребят. В 
двух первых играх на выезде коллектива не было, разъединились. Сейчас 
собрались, и доказали, что что-то можем, - заметил после матча главный 
тренер ХК «Саров» Игорь Аверкин. 
 
- Игра была равная, но при счете 1:2, когда имели подавляющее преимущество, 
пропустили контратаку, третий гол, и вытащить игру было трудно, - сказал 
в свою очередь наставник «Ермака» Марат Аскаров. - Но парни бились до конца, 
меня это радует.  
 

ГОЛ ДНЯ 
«СОКОЛ» – «АРИАДА» – 3:2 

 
«Сокол» не оставляет попыток все же зацепиться за зону плей-офф, продлить 
себе сезон. Он буквально наступает на пятки 15-й и 16-й командам в таблице, но 
постоянно в самый неподходящий момент теряет очки. Вот как, например, в матче 
с «Барсом» двумя днями ранее. Победа тогда была достигнута только по 
буллитам. 
 
Перед этой встречей «Ариада» имела во взаимоотношениях с соперником три 
победы кряду. Но, то что было тогда – уже неправда, потому что в настоящее 
время волжская команда движется только к одной цели – закончить сезон по 
окончании регулярного чемпионата, а не досрочным снятием. Впрочем, бой она 
дала, но красноярцы все же вырвали победу на последних минутах, и она стала 
третьей для них подряд. А вот «Ариада» потерпела третье поражение кряду… 
 
Но обо всем по порядку. «Сокол» бодро начинал два первых периода – и дважды 
отличился в дебютах. Но на второй перерыв команды ушли уже при равном счете 
– 2:2. Поэтому третья двадцатиминутка прошла по ожидаемому сценарию – с 
полным преимуществом красноярцев. И за полторы минуты до сирены они, как 
уже было сказано выше, вырвали победу. Гол этот на счету Репьяха, который 
набрал в матче 2 (1+1) очка, столько же в активе и у Гавриленко. 
 
- В первый период мы вкатывались потихоньку, тяжело было. Наверное, 
потому что мы приехали и две игры до этого отыграли в холодных дворцах, а 
здесь жарковато, это уже на тренировке накануне почувствовали, - заметил 
после исполняющий обязанности главного тренера «Ариады» Владислав 
Бульин. - Во втором периоде получилось, что отрабатывали меньшинство, 
были удаления и оправданные и не оправданные. Ну а третий период у нас уже 
в который раз получается как подарочный сертификат – проигрывает не 
команда, а личности.  
 
- В этом матче парни молодцы - старались, выкладывались на льду, однако 
порой перехлестывали эмоции, - сказал в свою очередь исполняющий 
обязанности наставника «Сокола» Игорь Чибирев. - Очень хорошо сыграли в 
атаке, создали очень много моментов, конкретно голевых, но никак не могли 
забить. Хорошо, что в конце игры дожали соперника и забили важный гол.  
 



«КАКАЯ БОЛЬ» ДНЯ 
«ЗВЕЗДА» – «СПУТНИК» – 0:5 

 
В отличие от «Сокола» у чеховской «Звезды» шансов на плей-офф гораздо 
меньше. Но тут молодые армейцы виноваты сами. В матче со «Спутником» они 
уступили в пятый раз подряд, причем, непосредственно тагильчанам второй раз в 
сезоне, и снова крупно. В первый раз дело кончилось поражением 0:6. На этот же 
раз команды добрались только до песни группы «Чайф» про 5:0. И это уже пятая 
победа команды Андрея Кирдяшова в последних шести встречах. 
 
Все вопросы в матче, по сути, были сняты еще  дебюту второго периода, когда 
гости забили в третий раз, хоть это и был их единственный бросок в 
двадцатиминутке. «Звезда» серьезно давила, даже в третьем периоде, но только 
пропускала. В итоге 12 полевых игроков «Спутника» отметились в протоколе 
набранными очками, а голкипер тагильчан Денис Перевозчиков выбил «сухарь». 
 
- Единственное, в чем мы уступили сопернику – в мастерстве, в использовании 
тех моментов, которые создавали, - признал главком «Звезды» Сергей 
Герсонский. - Ни в желании, ни в борьбе не уступили, по всем компонентам 
превосходили соперника.  
 
- Сыграли по всем линиям очень строго, хорошо. Взяли три очка, они нам очень 
были нужны. Результатом довольны, - сказал в свою очередь наставник 
«Спутника» Андрей Кирдяшов.  
 

ВЫХОД ДНЯ 
«БУРАН» – «МОЛОТ-ПРИКАМЬЕ» – 4:2 

 
Встречавшиеся в Воронеже команды потенциально могут встретиться в первом 
же раунде плей-офф. И после того, как «Буран» победил, он взобрался на третье 
место в таблице, а это как раз стык с тринадцатой строчкой, которую сейчас 
занимает «Молот-Прикамье». 
 
Воронежцы в отличие от пермяков в последнее время набрали очень приличный 
ход, на их счету сейчас пятиматчевая серия побед. И главное, после игры с 
«Молотом» они официально обеспечили себе место в плей-офф. Третьими в 
лиге. 
 
Матч начался довольно резво – пермяк Цапаев на первых минутах получил 4-х 
минутное удаление за опасную игры высокоподнятой клюшкой. А «Буран» четко 
за это наказал. Причем дважды! Так что к пятой минуте игры счет был уже 2:0 в 
пользу хозяев. И при этом по броскам полным преимуществом владел… «Молот-
Прикамье». 
 
Во втором периоде картина осталась примерно такая же, но пермяки все же 
смогли отличиться и навязать борьбу. Забили дважды, но к своему несчастью 
один раз и пропустили. Этот гол и стал ключевым, потому что в концовке матча 
Гулявцев вынужден был менять вратаря шестым полевым игроком и его команда 
пропустила еще раз в пустые ворота. У победителей в этом матче отметим 
Алексея Князева-младшего с 2 (1+1) очками и две результативные передачи 
Воронкова.  
 



- Надломило нас, конечно, это четырехминутное удаление, «Буран» 
воспользовался этим, забил два гола. Второй гол не без ошибки нашего 
вратаря. Ушат кипяточка вылили на нас, но надо отдать должное ребятам, не 
бросили играть, второй период был за нами – 2:1 выиграли, - сказал после 
матча Гулявцев. - Были еще масса моментов, чтобы сравнять счет, но 
реализация, как обычно, у нас хромает.  
 
- Игра получилась тяжелой, с обилием моментов, чуть-чуть не перестроились. 
Соперник был посвежее немножко. Спасибо ребятам – забили те голы, которые 
надо было забить, - заметил наставник «Бурана» Александр Титов. 
 
ИГОРЬ АВЕРКИН: ПОСЛЕ ПРОВАЛОВ В КАЗАХСТАНЕ ХОТЕЛОСЬ 
РЕАБИЛИТИРОВАТЬСЯ 
 
Источник: пресс-служба «Ермака». 
 
В Ангарске местный «Ермак» уступил ХК «Саров» - 1:3. После матча наставники 
команд дали к нему свой комментарий.  
 
- После провалов в Казахстане хотелось реабилитироваться, поэтому 
настраивали ребят. В двух первых играх на выезде коллектива не было, 
разъединились. Сейчас собрались, и доказали, что что-то можем, - заметил 
главный тренер ХК «Саров» Игорь Аверкин. - Я благодарен команде за 
проявленный характер. Не все получилось и ошибки были, особенно в третьем 
периоде. Но победа эта нам очень дорога.  
 
- Расстроен, что не смогли порадовать своих болельщиков, которым благодарен 
за поддержку, - вздохнул в свою очередь наставник «Ермака» Марат Аскаров. - 
По игре скажу, что она была равная, но при счете 1:2, когда имели подавляющее 
преимущество, пропустили контратаку, третий гол, и вытащить игру было трудно. 
Но парни бились до конца, меня это радует. По вратарской линии скажу, что дали 
Денису Франскевичу отдохнуть, он у нас без перерыва почти тридцать матчей 
сыграл. Дали сыграть Александру Козубенко. Парень давно на лед не выходил, 
он тоже должен быть в тонусе. Скажу, что сыграл неплохо. «Саров» хорош был в 
обороне, трудно было нашим нападающим, им ничего не дали сделать. Будем 
крепче. 
 
ВЛАДИСЛАВ БУЛЬИН: ТРЕТИЙ ПЕРИОД СТАЛ КАК ПОДАРОЧНЫЙ 
СЕРТИФИКАТ 
 
Источник: пресс-служба «Сокола». 
 
В Красноярске местный «Сокол» оказался сильнее волжской «Ариады» - 3:2. 
После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- В первую очередь поздравляю коллегу с победой. Что касается первого периода, 
то мы потихоньку в него вкатывались, тяжело было. Наверное, потому что мы 
приехали и две игры отыграли в холодных дворцах, а здесь у вас жарковато, это 
уже на тренировке накануне почувствовали, - заметил исполняющий обязанности 
главного тренера «Ариады» Владислав Бульин. - Во втором периоде 
получилось, что отрабатывали меньшинство, были удаления и оправданные и не 
оправданные. Ну а третий период у нас уже в который раз получается как 
подарочный сертификат – проигрывает не команда, а личности. Будем 



разбираться, анализировать, но так просто сдаваться не собираемся. Сейчас у 
каждой команды стоят свои задачи, у нас ребята должны показать свое лицо, 
доказывать что они действительно профессионалы, а они профессионалы. У меня 
нет претензий к их самоотдаче по последним играм. Просто страдает дисциплина. 
 
- В этом матче парни молодцы - старались, выкладывались на льду, однако порой 
перехлестывали эмоции. И это становилось следствием ошибок, - сказал в свою 
очередь исполняющий обязанности наставника «Сокола» Игорь Чибирев. - 
Очень хорошо сыграли в атаке, создали очень много моментов, конкретно 
голевых, но никак не могли забить. Хорошо, что в конце игры дожали соперника и 
забили важный гол. В итоге забрали три очка. Да и в целом - мы были командой. 
Спасибо болельщикам за отличную поддержку. 
 
 
АНДРЕЙ КИРДЯШОВ: СЫГРАЛИ ПО ВСЕМ ЛИНИЯМ ОЧЕНЬ СТРОГО, 
ХОРОШО 
 
Источник: пресс-служба «Звезды». 
 
В Чехове местная «Звезда» уступила тагильскому «Спутнику» - 0:5. После матча 
наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Единственное, в чем мы уступили сопернику – в мастерстве, в использовании 
тех моментов, которые создавали, - признал главком «Звезды» Сергей 
Герсонский. - Ни в желании, ни в борьбе не уступили, по всем компонентам 
превосходили соперника. А вот с реализацией не получилось. Это объясняется 
тем, что ребята молодые, не хватает им мастерства, хладнокровия.  
 
- Сыграли по всем линиям очень строго, хорошо. Взяли три очка, они нам очень 
были нужны. Результатом довольны, - сказал в свою очередь наставник 
«Спутника» Андрей Кирдяшов. - Спасибо нашим болельщикам, которые за нами 
вот уже три игры ездят. Продолжаем борьбу за попадание в плей-офф, стоит 
задача в каждой игре не проиграть.  
 
КИРИЛЛ ВОРОНИН: ГОЛА НЕ ХВАТИЛО НАМ В ИГРЕ С «БАРСОМ», НА ЭТОТ 
РАЗ ОН ПРИШЕЛ 
 
Источник: пресс-служба «Сокола». 
 
В Красноярске местный «Сокол» оказался сильнее волжской «Ариады» - 3:2. 
Автор результативной передачи в матче, форвард Кирилл Воронин, 
командированный из «Адмирала», подвел итог встречи.  
 
- Очень хорошая, боевая игра получилась. Замечательно, что выиграли. Считаю, 
бросок Саши Репьяха был осознанный, таких много залетает в хоккее. Вратарь 
не ожидал, получился гол – вырвали победу. Этого гола нам не хватило в игре с 
«Барсом», а на этот раз он пришел. Всех с победой! – был эмоционален игрок. - 
Кстати болельщики в Красноярске хорошие, классно поддерживают. Очень 
понравилась атмосфера, особенно как заводил ди-джей. Такое даже в КХЛ мало 
где встретишь. Надеемся, еще поможем сибирской команде. 
 



МАКСИМ САЛАХОВ: Я ЕЩЕ НЕ ИГРАЛ В ПЛЕЙ-ОФФ ВХЛ, ЭТО БУДЕТ НОВЫЙ 
ОПЫТ 
 
Источник: пресс-служба «Молота-Прикамья». 
 
Защитник «Молота-Прикамья» Максим Салахов рассказал о целях команды в 
сезоне и вспомнил затяжную серию поражений из девяти матчей. 
 
- Мне сложно сказать, почему у нас была длинная серия из поражений. Я не во 
всех матчах участвовал, из-за травмы. Но могу сказать, что в этих встречах ни по 
броскам, ни по моментам мы точно не проиграли, - заметил Салахов. - Просто в 
какие-то моменты шайба не шла в ворота. Сейчас настроение в команде боевое, 
будем сражаться за каждое очко. Вообще это не просто, так как все наши 
соперники тоже хотят побеждать и занять место повыше. Поэтому понимаем, что 
нас ждут непростые игры. Наша задача одна – занять наиболее выгодное место в 
плей-офф и показывать качественный хоккей. Я еще не играл в плей-офф ВХЛ. 
Поэтому для меня это тоже будет важный опыт. А так, надо выходить и биться за 
победу в каждой игре.  
 
- У нас хороший тренер. Гулявцев умеет найти подход к каждому, и настроить на 
игру. В нужный момент у него получается завести команду. Умеет мотивировать. 
Бывает такое, что игра не пошла, так вот у него в перерыве получается подобрать 
правильные слова, чтобы игра пошла правильно. А когда сложно, нам надо только 
терпеть и выполнять установку.  
 
- Мои личные задачи - помочь «Молоту» как можно лучше выступить в этом 
сезоне. Все остальное уходит на второй план. А так, конечно, надо самому 
прогрессировать. Этот сезон для меня первый на таком уровне. Очень рад, что 
тренеры доверяют и дают много игрового времени. Это отличный опыт для меня. 
А на счет своей статистики, всегда хочется лучше. Если будешь доволен своей 
статистикой, то наверно остановишься. Всегда надо стараться быть все лучше и 
лучше. Получать больше очков, «плюс-минус» делать лучше, но главное помогать 
команде. 
  
ПРЕСС-ЦЕНТР 
РОМАН МУЗЫЧКО: НАБРАЛ 350 ОЧКОВ ЗА КАРЬЕРУ? ПРИЯТНО, НО 
НИКОГДА ЗА ЭТИМ НЕ СЛЕДИЛ 
 
Источник: пресс-служба «Южного Урала». 
 
«Южный Урал» сыграл заключительные выездные матчи в регулярном 
чемпионате ВХЛ-2015/16. В крайней встрече этой серии орчане 
разгромили саратовский «Кристалл», со счетом 9:1, установив 
собственный рекорд по количеству заброшенных шайб вне родных стен.  
 
Одним из героев этой игры стал многолетний лидер орского нападения, лучший 
бомбардир клуба Роман Музычко. Дело в том, что Роман в этой встрече оформил 
голевой дубль и сделал две результативные передачи, тем самым набрав 350-е 
очко за свою профессиональную карьеру (724 игры, 211 шайб +139 передач). 
Напомним, это уже не первые круглые цифры в игре Музычко в этом сезоне, не 
так давно нападающий орской дружины достиг отметки в 200 шайб. Сейчас 
команда активно тренируется и готовится к следующим играм, которые пройдут в 



Орске. В недолгие минуты отдыха, пресс-служба орского клуба встретилась с 
Романом, и он любезно согласился ответить на несколько вопросов.  
 
- Роман, уже много лет, каждый сезон вы стабильно забиваете голы, идете в 
лидерах команды по очкам. В чем секрет успеха?  
- Секрета никакого нет. Это каждодневные тренировки, отработка определенных 
навыков, бросков по воротам, ну и конечно, немного везения, удачи и чуточку 
мастерства.  
 
- Гол в вашем исполнении всегда ждут болельщики, и вы стараетесь 
порадовать их, не давит такая ответственность?  
- Честно говоря, когда выходишь на лед, не думаешь ни о ком и ни о чем, думаешь 
только о своей работе, о хоккее, о том, как бы лучше сыграть, и поэтому на 
площадке ничего давить не должно, это отвлекает от процесса игры.  
 
- Как настраиваетесь на игру?  
- Особых рецептов нет, в раздевалке музыка играет для настроения. Прокручиваю 
какие-то моменты, в которых можно лучше сыграть.  
 
- А те моменты, которые вы прокручиваете, они повторяются в играх?  
- Если такой момент один или два раза за игру случается, то выжимать из них 
нужно максимум, то есть если возникает два момента, в одном точно должен быть 
гол.  
 
- Сейчас вашей тройке закрепился нападающий Александр Сметанин, он 
играет в центре. Сразу удалось найти общий язык?  
- Нет, не сразу. Привыкали, притирались. Даже сейчас, я думаю, что до конца еще 
нет полного взаимопонимания, но в этом ничего страшного нет, все со временем 
придет. Саша парень молодой, все быстро схватывает, где-то подсказываем, что-
то показываем. Думаю, что все будет нормально.  
 
- Есть ли у вас долгосрочные планы в хоккее?  
- Хочется максимально долго поиграть в «Южном Урале», добиться более 
серьезных результатов с командой. Ну, а дальше, хочу остаться в хоккее, без этой 
игры, без процесса уже будет тяжело, поэтому очень бы хотелось подольше 
остаться в этом виде спорта.  
 
- Как относитесь к жесткому стилю игры и при случае смогли бы вступить в 
драку?  
- Отношусь положительно, сам особо не навязываю, особенно с моими 80 
килограммами веса, - смеется Роман. - Это тяжело сделать. Но стараюсь не 
уступать, в тело всегда сыграю, не отвернусь. А насчет драки, было как-то здесь, в 
Орске, дрался. Уклоняться от этого тоже не буду, особенно если при своих 
зрителях это происходит.  
 
- Сильно расстраиваетесь, если не что-то не получается?  
- Да, бывали неприятные моменты. Расстраиваемся, конечно. Пытаемся 
поговорить между собой, даже иногда до ругани доходит в раздевалке. Это 
хоккей, иногда эмоции выплескиваются через край. Но стараемся погасить их и 
поговорить по-человечески. Но самое главное, это выбросить из головы 
неприятные моменты, забыть о них. Если их долго держать в голове, они не 
отпустят, поэтому нужно оставлять в памяти только положительные события.  
 



- Ваш источник вдохновения?  
- Источник вдохновения - это мои сыновья, их у меня двое. Мне хочется, чтобы 
они видели, что их папа хорошо играет. Кроме того, это мои родители, за меня 
сильно переживают и в неудачные игры расстраиваются даже больше меня.  
 
- Многие болельщики интересуются, почему вы не носите букву «К» на 
своем свитере? Почему не капитан?  
- Не ко мне вопрос, больше, наверное, к тренерскому штабу. Сам я никогда за 
этим не гнался. Может быть, есть какие-то у меня минусы. Отношусь к этому 
ровно.  
 
- «Южному Уралу» осталось провести всего несколько встреч в регулярном 
чемпионате, все они пройдут в Орске. Как проходит подготовка?  
- Мы сейчас хорошо готовимся, тренируемся, думаю, что к этим играм подойдем в 
самом боевом настроении. Мы обязаны брать эти домашние матчи. Все-таки 
родные стены, да и турнирное положение обязывает.  
 
- Какой матч, по вашему мнению, будет самым интересным и сложным? 
Многие говорят, что это будет игра с «Челметом»…  
- Да, я, в общем-то, думал также. Наверное, это будет ключевая игра. Тот, кто 
выиграет, у того будет большой глоток воздуха. Задел на будущее, потому что мы 
соседи по турнирной таблице. Думаю, что нас ожидает очень интересная игра.  
 
- В матче с «Кристаллом» вы достигли рубежа в 350 очков за карьеру…  
- Если честно, все цифры всегда узнаю от кого-то, не ожидал и сейчас услышать, - 
улыбнулся Роман. - Не знаю почему, но никогда особо не считал, не следил за 
этим. Но, тем не менее, приятно все-таки!  
 
- Также, большинством голосов, болельщики выбрали вас лучшим игроком 
этого матча…  
- Спасибо за доверие, постараюсь и дальше радовать болельщиков. Пользуясь, 
случаем, приглашаю всех на домашние матчи, поддержка родных трибун нам 
необходима!  
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
РЕГУЛЯРНЫЙ СЕЗОН 
РЕЗУЛЬТАТЫ ДНЯ 
 

26 января 2016 года: 
 
«Славутич» - ЦСК ВВС - 2:3 (0:1, 2:1, 0:1). Голы: Калин, М. Кузнецов – Акамов, 
Коробкин, Чернов. 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

29-30 января 2016 года: 
 
«Алтай» - «Сокол». 
«Кристалл-Юниор» - «Юниор-Спутник». 
ХК «Тамбов» - ЦСК ВВС. 
 «Славутич» - «Мордовия». 
 



ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

ГРУППА А 
Место Команда Матчи Очки 

1. ХК «Ростов»  40 96 

2. «Мордовия» 38 87 

3. ХК «Тамбов» 38 71 
4. «Славутич»  38 66 

5. ЦСК ВВС  38 50 
 

ГРУППА Б 
Место Команда Матчи Очки 

1. «Алтай» 36 51 

2. «Сокол»  36 39 
3. «Кристалл-Юниор» 36 25 

4. «Юниор-Спутник» 36 19 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Павел Медведев («Мордовия») – 43 (19+24) очка. 
 
Снайперы:  
Дмитрий Орлов (ХК «Тамбов») – 21 гол. 
 
Ассистенты:  
Савва Селезнев (ХК «Ростов») – 25 очков.  
 
Защитники-бомбардиры:  
Александр Брыкин («Мордовия») – 20 очков. 
 
Защитники-снайперы:  
Ринат Мухаметзянов (ХК «Тамбов») – 10 шайб. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Павел Попков («Мордовия») – 1,72. 
 
Вратари («сухие» матчи):  
Павел Попков («Мордовия») – 4 матча. 
 
«Плюс-минус»:  
Александр Брыкин («Мордовия») - плюс 31. 
 
Штрафное время:  
Павел Гордин («Мордовия») – 73 минуты. 
 



НОВОСТИ 
АС «СЛАВУТИЧ» СБИТ МОЛОДЫМИ «ЛЕТЧИКАМИ» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Все в жизни когда-то случается в первый раз. У нового ЦСК ВВС с новым 
тренерским штабом во главе сразу случилось несколько событий. И 
первые набранные очки. И первая победа, причем сразу выездная. 
 

«Славутич» - ЦСК ВВС – 2:3 (0:1, 2:1, 0:1) 
 
После первого смоленского матча «Славутич» достаточно близко подобрался к 
пропускающему тур «Тамбову». По потерянным очкам дистанция и вовсе казалась 
мизерной, для ее преодоления с лихвой хватало победы в основное время. 
Другое дело, что по потерянным, а не по набранным. Впереди был второй матч с 
самарскими «летчиками», после которого смоляне сравнивались с «волками» по 
количеству проведенных матчей, и гандикап из условного превращался во вполне 
реальный. 
 
В спортивной психологии исписаны целые тома на тему, как даже очень сильные 
и матерые команды неожиданно вставали, подобравшись к искомой цели на 
дистанцию вытянутой руки. Если считать целью «Славутича» третье место в 
регулярном первенстве ВХЛ, то это как раз тот самый случай. С другой стороны, 
после трех подряд побед в «регулярке» любое другое место, кроме первого, 
кажется уже неудовлетворительным результатом. Но до первых строчек 
«Славутичу» уже не дотянуться, а вот до третьего места, дающего в 
четвертьфинале на 99 процентов «Алтай», почему бы не попробовать? 
 
У ЦСК ВВС нет амбиций даже по четвертому месту. Можно сказать, что календарь 
КХЛ, разделивший участников первенства на две группы, сделал это крайне 
вовремя для волжан. Потому как, скажем, упомянутый выше «Алтай» уже набрал 
очков больше, чем «летчики», причем прилично больше, хоть и провел меньше 
игр. Понятно, что в соперниках «Алтая» не «Мордовии» с «Ростовами», а все 
больше те, у кого в названии «юниор» через дефис, но все равно. Начавшаяся 
кардинальная перестройка всей команды редко проходит без серьезных 
последствий, которые самарские болельщики продолжают хлебать полной ложкой 
по сей день. 
 
Несмотря на результат в первом смоленском матче, его можно отнести в актив не 
только «Славутича», но и ЦСК ВВС. Много чего у «летчиков» не получалось на 
льду, а забить так не получилось и вовсе, но хоть стало приблизительно понятно, 
в каком направлении движется самарская команда. Теперь было бы неплохо 
оценить скорость движения. Хотя бы для того, чтобы понять, насколько 
обновленный ЦСК ВВС успеет превратиться в боеспособную команду к началу 
плей-офф. 
 
Еще до первого вбрасывания показалось, что гости вышли на второй матч 
слишком уж замотивированными, «перегретыми», как говорят в таких случаях. Это 
можно было бы списать на субъективизм автора этих строк, если бы его не 
подтвердили арбитры, удалившие самарца Руслана Швецова уже на 19-й 
секунде матча. За первым гостевым удалением последовало второе, вслед за ним 
третье, и к середине первого периода «летчики» вдосталь «наелись» в 
меньшинстве, играя вчетвером больше времени, чем в полном составе. 



 
Тем удивительнее результат первого периода – 1:0 в пользу ЦСК ВВС. Второй раз 
в своей «новейшей истории», с новым тренерским штабом, самарские «летчики» 
открыли счет в матче (впервые это было в самом первом матче волжан на втором 
этапе первенства, против «Ростова»). И впервые выиграли целый период. А гол 
защитника Андрея Акамова оказался результатом его нестандартных действий и 
полной неожиданностью для всех, включая самарских болельщиков, внимательно 
следивших за трансляцией матча по Интернету. 
 
Второй период начался весьма нетривиально. С того, что еще один защитник ЦСК 
ВВС, Андрей Белов схлопотал «5+20». И если по поводу удаления до конца 
матча вопросов быть не может –  нет таких судей, которые любят по отношению к 
себе вызывающее поведение, - то по поводу первых пяти у тренерского штаба 
гостей вполне могут остаться вопросы. Потому что давать «пятачок» за 
банальную подножку, да еще в ходе силовой борьбы, в нашем хоккее как-то не 
принято. Остается предположить, что судьи подметили что-то незамеченное 
публикой и трансляцией, например, кровь или травму. 
 
Как бы то ни было, но гостям пришлось отбиваться вчетвером целых пять минут. 
А вот у хозяев поначалу большинство не заделалось совсем. И шайбу теряли на 
ровном месте, и в зону нормально не могли войти. Забить-то все-таки в итоге 
забили, но уже на самом исходе пятиминутки, когда на большее времени 
банально не осталось. 
 
Зато начались хозяйские удаления, причем два сразу. Более минуты гости играли 
впятером против троих, но все это время провели в тщетных попытках 
прострелить смоленского голкипера Артема Гвоздика от синей линии. А уж когда 
Максим Кузнецов вывел хозяев вперед, показалось, что в игре наступил 
перелом. Но еще до второго перерыва Денис Коробкин в свалке у ворот 
затолкал шайбу «с мясом», поэтому в третьем периоде все пришлось начинать 
заново и при счете 2:2. Что уже само по себе выглядело для ЦСК ВВС большим 
достижением. 
 
И хоть начали команды третий период весьма осторожно, но без очередного 
«микрочуда» дело не обошлось: ЦСК ВВС умудрился забросить две шайбы за… 
шесть секунд. «Как это могло произойти?», - спросите вы. Все очень просто, 
первая шайба после продолжительного просмотра «кино» была судьями не 
засчитана, зато было очень засчитано хозяйское нарушение, которое «летчики» 
через шесть секунд и реализовали, поведя в счете 3:2. 
 
Тут уже «Славутичу», хочешь, не хочешь, пришлось взбадриваться. Хозяева 
полезли вперед большими силами, а гости, как принято, начали «огрызаться» 
контратаками. Было это для них в новинку, но явно в охотку. Но больше в этот 
день голов «небесной канцелярией» отпущено не было, поэтому победный счет 
для ЦСК ВВС сохранился. 
 
По большому счету, самарские «летчики» сделали все, что возможно, для того, 
чтобы получить в соперники по четвертьфиналу именно «Славутич». Как бы то ни 
было, отметим первые набранные очки и первую победу новой «реинкарнации» 
ЦСК ВВС. И первую победу на профессиональном тренерском поприще Сергея 
Сошникова. 
 
И ведь не скажешь, что выстрадали. Просто заслужили.  



 
СЕРГЕЙ КОРОЛЕВ: НАБРАЛИ ХОД, НО САМАРА НАС ОСТУДИЛА 
 
Источник: пресс-служба «Славутича». 
 
На традиционной пресс-конференции главных тренеров по итогам 
двухматчевой серии между «Славутичем» и ЦСК ВВС наставник самарцев 
объяснил проступок своего защитника Белова. А его смоленский коллега 
объяснить большое количество технического брака так и не сумел. 
 
Сергей Сошников, главный тренер ЦСК ВВС:  
 
- У нас идет становление команды, взяли курс на омоложение, поэтому игры нам 
порой даются непросто. Совершенно другой рисунок, требования, ребята еще 
только привыкают. Особенно те, кто уже играл в команде - им сложнее 
перестроиться. Но мы видим, что от игры к игре взаимопонимание между 
хоккеистами улучшается, да и наши требования для них становятся более 
понятными. Движемся вперед, думаю, что впереди у нас еще много хороших, 
бескомпромиссных поединков.  
Игры в Смоленске очень понравились. Хотелось бы отметить высокую 
организацию матчей. Комфортная обстановка, великолепный лед - условия для 
хоккея идеальные, остается только играть и радовать болельщиков. Думаю, что 
им игры должны были понравиться, несмотря на то, что хозяева сегодня 
потерпели поражение. Команды были равны, поэтому и очки поделили.  
 
- Как можете прокомментировать грубый поступок Белова, который 
заработал матч-штраф? 
- Хоккеист сам был расстроен, когда осознал, что совершил. Извинялся и передо 
мной, и перед партнерами. Он не грубиян, парень с большим сердцем, но от 
чрезмерного желания в какой-то момент потерял контроль над собой. Я бы не 
сказал, что это ситуация типична для него, думаю, этот случай был единичным в 
его карьере. Сегодня было много удалений, но все они были по делу - эмоции у 
наших хоккеистов порой захлестывали.  
 
Сергей Королев, главный тренер «Славутич»: 
 
- Мне не понравились обе игры. Плохо отыграли в большинстве, будем 
разбираться в причинах поражения. Вчера еще можно было делать скидку на то, 
что пропускали тур, но ведь мы прекрасно знаем, что команда в Самаре только 
строится, соперник решает проблемы с составом. И я крайне недоволен 
некоторыми игроками: огромное количество брака, не выполняли тренерскую 
установку. При этом функционально команда готова, игра боевая, но качество 
хоккея оставляет желать лучшего.  
Соперник проявил бойцовские качества, бился за каждый момент, у нас же, 
напротив, целая группа игроков выпала из игры, когда нужна была воля к победе. 
Пока есть время, надо исправлять свои ошибки. Пока идет недоработка в 
моральном, техническом и других аспектах. Мы набрали ход, но Самара нас 
остудила, чтобы голова не закружилась. Заслуженная победа ЦСК ВВС, видно, 
что эта команда растет.  
 
 
 



- «Славутич» лишился двух ключевых игроков по ходу матча, насколько это 
повлияло на игру команды?  
- Да, Калин и Артемов не смогли продолжать матч из-за повреждений. В 
ближайшее время выяснится, насколько серьезные травмы они получили. Но я бы 
не стал заострять внимание на этом моменте. Если бы другие хоккеисты 
выполнили тренерскую установку, мы бы не потеряли очки.  


